

**DEPORTES**

**FUTBOL**

**Distancia entre el fútbol de ayer al de hoy**  
II

Los partidos de ahora verdaderamente son muy interesantes, pero el ardor que ponen en la lucha los jugadores no es el amor propio de antaño, sino sencillamente, para conseguir un beneficio propio; no el del club, y ésto, al viejo aficionado, no se le pasa por alto.

Pero todos estos cambios que está sufriendo el balompié en los últimos años y los sueldos, primas, etc., tan crecidos que perciben algunos jugadores, cosa muy poco lógica por cierto, debemos achocarlo únicamente a muchos señores componentes de Directivas de equipos de primera división, los cuales, para conseguir la ficha de un jugador de postín, no han regateado en abonar cantidades tan crecidas sin tener en cuenta que con ello la afición no ve con buenos ojos que el susodicho jugador no defiende los colores de su club, por un interés común al de los hinchás, sinó, sencillamente, por el mero hecho de un lucro propio.

Dime, lector: ¿con qué fe puede defender un jugador norteño — por ejemplo — un club del Sur por el cual ha firmado un contrato? Amor propio, NINGUNO. Interés por el «pamé», MUCHÍSIMO.

**Fichajes y traspasos**

**OTRO MARTÍ...**

El nombre de Martí es conocido por todos los aficionados al deporte del fútbol: José, Cristóbal y Joaquín Martí, han sido tres jugadores que han dejado el nombre de Granollers a la máxima altura; han sido jugadores modelo que han llevado una carrera futbolística digna de admirar; hoy tenemos la triste y alegre noticia de que el más pequeño de los Martí nos deja, ya que ha ingresado en las filas del Club de Lérida.

Felicitemos al joven jugador, que creemos continuará la historia de sus antecesores, ya que tiene cualidades para ello.

\*\*\*

Durante la última semana ha renovado su contrato por el once local el veloz extremo granollerense, Ricart.

**LIBRERIA CARBO**

**Taller de encuadernación**

*Fincas Pla*

En Granollers, casas, piezas cultivo y plantadas en viña.

Torres en Cardedeu, La Garriga, Llinás, La Roca, Gualba, etc., etc.

Fincas rústicas en varios puntos del Vallés

Para informes y detalles, dirigirse a  
**F I N C A S P L A**  
P. Perpiñá, 16, 1.º-Tel. 157-GRANOLLERS



**EL DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES**

**EL ATLETISMO Y LA VIRTUD**

Se ha dicho con razón que el atletismo es el deporte básico. Indudablemente los ejercicios atléticos son los que desarrollan mejor los músculos del hombre según su naturaleza, en cambio son contradictorios al desarrollo de la frágil musculatura femenina.

Modernamente se ha estudiado el deporte en el sentido de «Formación psico-

lógica del individuo» y se ha establecido una escala según el grado formativo de cada deporte; ocupa el primer lugar el atletismo seguido muy de cerca por el tenis y baloncesto.

Hay quien practica el atletismo por diversión, por conservar agilidad, en fin porqué es el atletismo el mejor deporte; otros además de practicarlo por todas estas cosas, aspiran a conseguir marcas y a ganar campeonatos. A los primeros podríamos llamarlos deportistas que practican el atletismo, y a los segundos verdaderos atletas. Los primeros pueden llegar a formarse una musculatura tan buena o mejor aún que los segundos; pero no se formarán con ayuda del atletismo el carácter y voluntad de éstos.

El atleta que aspira a una marca tiene necesidad de un entreno constante y metódico; el corredor de fondo por ejemplo contra su voluntad ha de correr Km. y Km.; por contraste tenemos a un saltador que por su gusto haría mil saltos, pero para no fatigarse y perder elasticidad ha de limitarse a efectuar cuatro saltos contados. Otro martirio por decirlo así, de los atletas, es la sesión diaria de gimnasia que forzosamente han de hacer para lograr sobresalir, al principio llega a ser lo peor y más monótono del atletismo, pero después se va uno acostumbrando y llega un momento que es una cosa muy natural. Otro punto que podríamos calificarle también de martirio es la prohibición absoluta de practicar la mayoría de los demás deportes, la natación ablanda los músculos, el ciclismo y el fútbol los agarrota; no se puede tomar en verano el sol con exceso, pues reseca también a los músculos. Además, téngase en cuenta que el atleta ha de observar hasta el último grado las reglas de higiene y salud corporal: no fumar, no beber alcohol, acostarse temprano, etc., etc. Y por último, desengaños en las actuaciones, por no conseguir la marca que se esperaba y que a tal efecto, durante meses, se hacían múltiples sacrificios para lograrla.

Por tanto, el campeón que a la fuerza ha tenido que vencer todas estas dificultades, será un hombre virtuoso; claro que la excepción confirma la regla.

Otro aspecto que ha hecho subir de

**CICLISMO**

**Club Ciclista Granollers**

Hoy tenemos la satisfacción de informar a la afición deportiva que se ha constituido la Junta Directiva de nuestra entidad «Club Ciclista Granollers», bajo la siguiente forma: Pedro Font, presidente; Baudilio Ambrós, vice-presidente; Jaime Ribell, Secretario; Jaime Masferrer, cajero; Rafael Puig, contador, y vocales, Antonio Villá, José Más y Antonio Illa.

La nueva Junta nos comunica que en su nombre saludamos a la afición deportiva y que van a emprender de modo intensivo el ciclismo en nuestra ciudad, cosa que creemos será una realidad ya que hemos podido constatar que en ellos reina mucho entusiasmo e ilusión de dejar en el lugar que le corresponde el nombre de Granollers.

Nuestra enhorabuena a todos ellos, que estamos seguros se verán apoyados moral y materialmente por los industriales, comerciantes y la afición en general granollerense.

\*\*\*

Para el día 15 del próximo agosto, está anunciada una carrera que promete ser interesante. Hay un lote de premios admirable para la clasificación general y además habrá clasificación especial para los corredores locales. El circuito son 3 vueltas por Granollers, Coll de la Manyà, La Amella, La Garriga, Las Franquesas y Granollers. Total 75 kilómetros.

Vemos que la nueva Junta tiene actividad, ya que después de esta primera carrera tiene en proyecto otras más importantes y en las que tomarán parte los ases del ciclismo nacional.

NEUTRAL

**Vendo solar**

de 8 metros ancho por 50 metros fondo, 400 metros cuadrados de superficie, de los que 96 metros cuadrados están edificadas.

Precio: 25.000 pesetas.

**RAZON: PROCURADOR MARGARIT**  
Avda. Generalísimo Franco, 26 - Granollers

En el Boletín Oficial del Movimiento núm. 149 se ha convocado Concurso-oposición para cubrir plazas de Auxiliares del Cuerpo Técnico de Estadística y Colocación de la Delegación Nacional de Sindicatos.

**N.º de plazas 1500 - Sueldo, 5000 pts.**

No se precisa título.  
Plazo de admisión de instancias hasta el 1.º de Agosto de 1942.

En el Boletín del Movimiento n.º 149 y en el 28 de la Delegación Nacional de Sindicatos, se publican las condiciones y programas.

categoría el atletismo, es la complicada técnica a que se ha llegado en nuestros días, lo cual hace que el atletismo sea un deporte para hombres inteligentes, pues hoy día la técnica, supera muchas veces a la exuberancia de facultades.

Por todas estas razones el atletismo es el deporte que forjará los hombres más fuertes de cuerpo y alma. «Mens sana in corpore sano», habiendo de ser por este motivo el que ha de lograr mayor apoyo tanto moral como material.

**TIRO**

El pasado domingo, día 12, nuestro equipo participó en el Campeonato Provincial de Tiro, clasificándose en segundo lugar detrás del Barcelona. El camarada Arenas se clasificó en segundo lugar en la clasificación general individual.

**ATLETISMO**

Hoy domingo nuestro equipo de Atletismo se trasladará a Vich para efectuar un encuentro con el potente equipo Ausetano. Hay que resaltar que el equipo Ausetano es de los mejores equipos comarcales y nuestro más directo rival.

**¿Novedades?**

*femina*



GESTORIA ADMINISTRATIVA

**Salvador Campos Molina**

Bruch, 39, pral. - Teléfono 10469  
BARCELONA

REGENTADA EN GRANOLLERS

**Jaime Pous Casals**

Plaza de los Caídos, 16 - Teléfono 58

Asesoramiento sobre asuntos de Quintas. Recuperación de cuotas Reemplazo 1936. Expedientes nuevas industrias, ampliaciones, transformaciones, etc. Reglamentos de Régimen interior de trabajo. Regularización de Subsidios. Todo lo relacionado con automóviles. Contabilidad, Compra, Venta y Administración de fincas. Liquidación Derechos Reales, Obtención y legalización de documentos de toda clase.

**Horas de consulta de carácter profesional, todos los jueves, de 9 a 13'30.**

**Gasógenos NACIONAL MURO**

PATENTE NACIONAL

El gasógeno de más rendimiento  
El más sencillo  
El más práctico  
El más económico

Funciona con el carbón mojado - Los camiones pueden llevar la misma carga que con gasolina - Aparatos especiales para turismos de máxima potencia

Estos Gasógenos los instala únicamente  
**Garage Roca**  
Agente exclusivo para Granollers y comarca  
Avenida de la Victoria-Granollers  
TELÉFONO 108



**BICICLETAS Y DEPORTES**

**CASA MOGAS**

SUCESOR DE CASA MASFERRER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicicletas ORBEA  
GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA

CALLE A. CLAVÉ, 76 \* TELÉFONO, 169 \* GRANOLLERS